

Noticias

Ejecutan al Cónsul de EU Plagiado en Córdoba, Argentina

CORDOBA, Argentina, Feb. 28. AP, EFE y UPI.- Los guerrilleros peronistas de la organización de izquierda "Montoneros" asesinaron esta noche al funcionario consular norteamericano John Patrick Egan, al vencerse el plazo que habían dado sin que el gobierno argentino atendiera sus demandas.

Un periodista local encontró el cadáver, acribillado a balazos, del cónsul honorario de Estados Unidos, después que el matutino "La Voz del Interior" recibiera una llamada de los guerrilleros dando cuenta de la "ejecución" de Egan.

El cadáver, envuelto en una bandera de los Montoneros, estaba vestido tal como su esposa, Sybilla Leonard, lo vio por últi-

ma vez: zapatillas de hule, pantalón azul oscuro y camisa caqui. Fue hallado en una calzada del barrio residencial América Anexo, al norte de Buenos Aires. En la nuca tenía cuatro balazos, con orificio de salida en la cara y el cuello. El cadáver no estaba amordazado ni atado.

Los guerrilleros habían pedido al gobierno informes sobre la situación de cuatro integrantes de la proscriba organización Montoneros, que, según ellos, habían sido secuestrados en Buenos Aires y Tucumán.

El gobierno de la presidenta Isabel Perón había decidido, según trascendió, no negociar con los secuestradores de Egan. Esa alternativa había sido comunicada al embajador norteamericano, Robert Hill, por el canciller argentino Alberto Vignes.

Egan fue secuestrado el miércoles y los Montoneros, en un comunicado clandestino, dijeron que habían realizado el plagio en memoria de sus camaradas muertos.

OTRO PLAGIO

Entré tanto, las fuerzas de seguridad tratan de localizar el paradero del presidente de la Suprema Corte de la provincia de Buenos Aires, la más grande e importante del país, Hugo A. Anzoarregui, quien esta mañana fue secuestrado por un grupo armado cuyos miembros también dijeron pertenecer a los Montoneros, según informaron las autoridades. Los secuestradores del magistrado habrían exigido en canje por la libertad de éste, la de un militante montonero llamado Sergio Schneider, según la policía.

Excelsior

Secuestran al Presidente de la Corte de B. Aires

- ★ Al Parecer Fueron También Montoneros
- ★ El Anciano Trató de Escapar y lo Golpearon
- ★ Además del Cónsul. Otros 4 Asesinados

BUENOS AIRES, 28 de febrero. (Latín y AFP)—El Presidente de la Corte Suprema de Justicia de la provincia de Buenos Aires, Hugo Alfredo Anzoárregui, fue secuestrado esta mañana por un presunte comando de la organización guerrillera "Montoneros".

La continua ola de violencia que viene castigando a la Argentina desde que tomó posesión el gobierno justicialista, cobró hoy por otra parte cuatro nuevas vidas, además de la del cónsul norteamericano John Patrick Egan.

En Tucumán, el soldado Desiderio Pérez murió esta tarde a consecuencia de las heridas que le provocó el estallido de una bomba, oculta como "cazabobos" en el interior de un automóvil abandonado.

En el barrio capitalino de Lomas de Zamora, una patrulla policial fue atacada a tiros por un grupo de desconocidos que le tendió una emboscada. Un sargento y dos agentes resultaron muertos instantáneamente y otro quedó en agonía. Después de ametrallar a los uniformados, los atacantes huyeron en un automóvil pequeño, según declararon algunos testigos.

Esta mañana, aproximadamente a las 7:30 horas, una docena de individuos entre los que se contaban algunas mujeres, sorprendieron al presidente de la Corte Suprema de Justicia de Buenos Aires, Hugo Alfredo Anzoárregui, en

los momentos en que junto con su esposa abordaba su automóvil para dirigirse a sus oficinas.

Los secuestradores golpearon al anciano magistrado de 64 años y lo redujeron cuando trató de escapar. Luego obligaron al chofer a emprender la marcha, llevándose al matrimonio como rehenes.

Posteriormente el chofer y la esposa del magistrado fueron abandonados, sin daño alguno, en la Carretera Nacional 202.

La señora Anzoárregui declaró que los captores le habían dicho que pertenecían a los "Montoneros", y que como rescate pedirían la libertad de algunos guerrilleros presos.